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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ANTROPOLOGIA SOCIAL 

 

Ata da 8ª Reunião ordinária, realizada no dia 11 de 

dezembro de 2019, às 14h, na sala Sílvio Coelho dos 

Santos do Departamento de Antropologia da UFSC. 

 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala Sílvio 

Coelho dos Santos, do Departamento de Antropologia, reuniu-se, em caráter ordinário, o Colegiado de 

Curso de Pós-Graduação em Antropologia Social (PPGAS) da Universidade Federal de Santa Catarina 

(UFSC), com a presença do professor Jeremy Paul Jean Loup Deturche, Coordenador do PPGAS, e da 

professora Vânia Zikan Cardoso, Subcoordenadora, e dos professores credenciados no PPGAS, Antonella 

Maria Imperatriz Tassinari, Evelyn Martina Schuler Zea, Gabriel Coutinho Barbosa, Ilka Boaventura 

Leite, José Antônio Kelly Luciani, Maria Eugenia Dominguez, Scott Correll Head, e Letícia Maria Costa 

da Nóbrega Cesarino. Estiveram presentes os representantes discentes, Tiago da Silva Santana, Bianca 

Hammerschmidt, Jaqueline Conceição da Silva, e Bárbara Caramuru Teles. Item 1 - Não houve inclusão 

de pauta. Item 2 - Não houve informes. Item 3 - Comissão de Gestão: bolsas 2020: A ata da reunião 

da Comissão de Gestão foi lida e aprovada por unanimidade. A Comissão apreciou os pedidos de bolsa 

recebidos de alunos vigentes e de alunos que ingressaram nas turmas de ME e DO de 2020. Para o nível 

de Doutorado, três bolsas capes de mestrado foram convertidas para 2 bolsas de doutorado, perfazendo 

assim o total de 8 bolsas, Para o nível de mestrado, um total de 14 bolsas previstas, incluindo nesse 

número duas bolsas da FAPESC, além de CAPES e CNPq. Após a desistência de bolsa por um dos 

alunos da turma 2018, a cota foi alocada para a única aluna da turma de mestrado de 2019 sem bolsas, 

Ana Lídia de Oliveira, com duração até fevereiro de 2021. Para a turma de doutorado foram recebidas 7 

solicitações apenas por desempenho e 4 por critério sócio-econômico, as quais foram acatadas enquanto 

tal. Para a turma de mestrado foram recebidas 7 solicitações apenas por desempenho e 8 por critério 

sócio-econômico, das quais 7 foram acatadas enquanto tal. A aluna Luciana Fernandes da Silva, da turma 

de mestrado 2019 e que possui atualmente bolsa de outra agência que se encerra em março 2020 passa a 

concorrer como prioridade anterior àquelas classificadas por desempenho no atual processo seletivo. 

Assim ficou estabelecido ordenamento das prioridades de alocação de bolsas:  

Mestrado – 14 cotas previstas 

Heloísa Lemes Silva    1Prioridade sócio-econômica 

Valentina CortinezO´Ryan   2Prioridade sócio-econômica 

Barbara Mendes Lima    3Prioridade sócio-econômica 

Denise Pistilli Rodrigues   4Prioridade sócio-econômica 

Mariane Valério de Paula   5Prioridade sócio-econômica 

Alana Pacheco dos Reis Verani               6Prioridade sócio-econômica 

Jonas Valério Araújo Bispo dos Santos             7Prioridade sócio-econômica 

Luciana Fernandes da Silva   8Desempenho Turma 2019-bolsa PPGAS - início em 

abril 

Tatiana Bezerra de Oliveira   9Desempenho Turma 2020 

Larisse Amaral Marajo            10Desempenho Turma 2020 



 

 

Giuseppe Memoli Neto         11Desempenho Turma 2020 

Igor Costa Oliveira    12Desempenho Turma 2020 

Milena Suárez Mojica     13Desempenho Turma 2020 

Elaine da Silva             14Desempenho Turma 2020 

Verónica Martinez Sánchez   Sem cota prevista para 2020-Desempenho Turma 2020 

 

Doutorado – 8 cotas previstas 

Analimar Dias Castelo Branco              1Primeiro colocado – ações afirmativas  indígena 

Isadora de Assis Bandeira   1Primeira colocada – ações afirmativas   negra 

Alana Aragão     3Prioridade sócio-econômica 

Tatiane Silva Cerqueira Santos               4Prioridade sócio-econômica 

Raquel Santos Souza    5Prioridade sócio-econômica 

Sabrina Melo delSarto                  6Desempenho Turma 2020 

Jade Alcântara Lôbo    7Desempenho Turma 2020 

Larissa Schwedersky    8Desempenho Turma 2020 (bolsa a partir  de 2020/2) 

Ana Paula Henrique Salvan   Sem cota prevista para 2020-Desempenho  Turma 2020 

Felipe BoinBoutin    Sem cota prevista para 2020-Desempenho  Turma 2020 

Rafael Benassi dos Santos   Sem cota prevista para 2020-Desempenho  Turma 2020 

Viviane Coneglian C. de Vasconcelos               Sem cota prevista para 2020-Desempenho  Turma 2020 

A Comissão de Gestão examinou também duas solicitações de bolsa de caráter distinto e que examinou 

em separado, A solicitação de bolsa por necessidade sócio-econômica de uma aluna da turma 2018, Julia 

Graziella Grah Sens não foi atendida, porque o prazo regular de matrícula da aluna se encerra em março 

de 2020, estando assim em prorrogação a partir de abril de 2020. O segundo pedido, de prorrogação de 

bolsa, de aluna de doutorado da turma 2015, Patrícia Postali Cruz, também não foi atendido, porque a 

extensão de bolsa por maternidade não se aplica nesse caso porque a aluna já não era mais bolsista 

quando do fato da maternidade. Não é, portanto, possível contemplar essa solicitação. Item 4 - Relatório 

de Pós-Doutorado de Rogério Correia da Silva: O parecer do relatório, cujas atividades 

compreenderam o período entre agosto de 2016 a julho de 2017, sob a supervisão da Prof.ª Dr.ª Antonella 

Tassinari, foi lido e aprovado por unanimidade. Item 5 - Solicitação de prorrogação de matrícula em 

Estágio Pós-Doutoral de Clarissa Rocha de Melo: A solicitação de prorrogação, com nova data de 21 

de janeiro de 2020 à 21 de janeiro de 2021, sob a supervisão da Prof.ª Dr.ª Antonella Tassinari, e o  

respectivo parecer foram lidos e aprovados por unanimidade.Item 6 - Requerimentos encaminhados 

para apreciação da Comissão de Ensino: 

6.1- Requerimentos de Estágio de Docência: 

Discente Parecer Comissão 

Leonardo de Miranda Ramos (M) Deferido 

 

6.2- Requerimentos de Validação de Atividade: 

Discente Parecer Comissão 

Bárbara Caramuru Teles (D) Deferido 

Os pareceres da Comissão de Ensino foram aprovados por unanimidade pelo Colegiado.Nada mais 

havendo a registrar, foi encerrada a reunião da qual eu, Arelly Cecília Silva Padilha, Técnica 

Administrativa em Educação, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e 

pelos demais presentes. 

 


